

Bienvenidos a la “**Prédica del Domingo**” de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando **El Libro de Colosenses “La invencible suficiencia de sólo Cristo”**

Se enfocará en **Colosenses:1:15-17: “La preeminencia (la importancia) de Cristo en la creación”**

¿Cuál es la importancia de Cristo en la creación?

**Colosenses:
“La invencible suficiencia de sólo Cristo”**

**Parte 4: 1:15-17: “La preeminencia (la importancia) de Cristo en la creación”
Miércoles, 24 de mayo, 2023**

Bienvenidos a Bitterroot Valley Calvary Chapel.

Volvemos a la carta que Pablo había escrito a los Colosenses, retomando desde donde lo dejamos la semana pasada, por supuesto. Y los versículos que veremos hoy realmente serán parte de una mirada de dos partes a la Persona de Cristo aquí en el Capítulo 1, pero solo cubriremos la primera parte hoy. Así que, si lo desean, busquen conmigo en sus Biblias el libro de Colosenses. Es la carta corta que está convenientemente ubicada justo entre Filipenses y 1 Tesalonicenses. Les daré a todos un momento para llegar allí. Estaremos viendo el Capítulo 1, versículos 15-17. Sólo estos 3 versículos, y entonces comencemos.

Colosenses 1:15-17:

[15] *Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda la creación.*

[dieciséis] *Porque en él fueron creadas todas las cosas, en el cielo y en la tierra, visibles e invisibles, sean tronos, sean dominios, sean principados o autoridades; todo fue creado por medio de él y para él.*

[17] *Y Él es antes de todas las cosas, y en Él todas las cosas permanecen juntas.*

Introducción:

Entonces, como lo hacemos normalmente, regresemos y pasemos un unos minutos para repasar rápidamente dónde estuvimos la semana pasada:

- Este libro fue escrito por el apóstol Pablo mientras estaba encarcelado en Roma
- Fue escrito a una iglesia que había caído en confusión acerca de la verdad del Evangelio debido a una enseñanza falsa donde a estos creyentes se les dijo que tenían que agregar un montón de estándares adicionales para poder ser salvos, es decir **más** aceptable para Dios.
- Pablo estaba corrigiendo todo eso.

Y, lamentablemente, eso no es nada nuevo. Nosotros vemos tantas iglesias evangélicas estadounidenses modernas que dicen: "Bueno, necesitamos ser más parte de la cultura", "Necesitamos ser más relevantes", "Esta será la forma en que llevaremos las cosas al siguiente nivel", como si pudiéramos mejorar los diseños de Dios. Como si de alguna manera pudiéramos contribuir a Su sabio diseño; también dicen frases como: "Bueno, Dios necesita toda la ayuda que pueda conseguir y nosotros somos la cultura para ayudarlo", Y cada vez que escuches esas cosas, podrás saber que son completamente falsas. Pablo en Gálatas 1:8 llama a esto "otro evangelio" que es digno de condenación, porque intentan añadir y modificar lo que Dios ya ha hecho y lo que Dios ya ha prescrito. Y eso es lo que tenían en Colosas en el momento en que Epafras hizo el viaje de 1.300 millas hasta Pablo en Roma, donde Pablo

estaba encarcelado en ese momento. El Evangelio allí en Colosas estaba en juego, por así decirlo.

Entonces, el objetivo principal de Pablo al escribir esta carta fue corregir todo eso y reforzar y enfatizar la verdad de que eran **YA** hechos tan aceptable a Dios como lo harían **ALGUNA VEZ** ser en virtud de la Persona y Obra de Cristo. Hago hincapié en esto todo el tiempo, lo han escuchado enfatizar desde este mismo púlpito, y lo enfatizaré nuevamente: si usted está verdaderamente en Cristo, no es posible que usted sea más aceptable ante Dios de lo que usted **ya es**. En este momento, Dios te ama tanto como **JAMÁS** te amará, así que deja de intentar ganarte Su afecto, Él ya lo ha hecho para nosotros lo que **NOSOTROS** nunca podríamos hacer. La justicia de Cristo fue dada a aquellos de nosotros que somos redimidos y en virtud de ESO, somos hechos aceptables ante Dios y Él nunca nos amará **MÁS** de lo que nos ama ahora mismo.

Ahora, en los últimos estudios sobre Colosenses, hemos notado varias cosas, hemos visto que podemos tener fe y amor, **porque** de la esperanza que nos está guardada en el Cielo. Hemos visto como somos los *canales* **por el cual** Dios ha elegido difundir Su plan de redención a través de Cristo a todo el mundo. Hemos visto cómo debemos **persistir** en nuestras oraciones de intercesión por los demás porque Dios ha elegido la oración como uno de los medios por los cuales afecta Su voluntad aquí en la tierra. Hemos visto como somos **testigos de cristo**, ya sea que elijamos serlo o no, y que por lo tanto somos exhortados a caminar en una *manera* **digna de nuestro señor**, no sólo hablar como cristianos, sino también CAMINAR como cristianos.

Vimos que debemos estar llenos del conocimiento de la voluntad de Dios para nuestras vidas y cómo eso cubre cosas como la Sabiduría, la Santificación, el Agradecimiento, el Conocimiento y la Aplicación de la Verdad en nuestras vidas, e incluso el Sufrimiento.

Y luego pasamos la mayor parte de nuestro tiempo juntos la última vez cubriendo solo 2 versículos en Colosenses que resumen la verdad profunda y la BELLEZA del Evangelio de Jesucristo y nuestra ADOPCIÓN del reino de las tinieblas al reino de la luz. Por eso, esta semana vamos a mirar más a la Persona de Cristo. Quién es ÉL en la creación.

Verso 15:

Y así, moviendonos al estudio de esta semana, mirando el versículo 15, vemos estas asombrosas palabras de Pablo: "Él" - *Él* significa Cristo "*Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda la creación.*". El Dios invisible, entonces eso plantea la pregunta: "¿POR QUÉ"? "¿Por qué Dios es invisible? Bueno, lo primero que sabemos obviamente es que Dios es espíritu y, por lo tanto, es invisible. Pero en realidad hay mucho más que eso. Quiero decir, ***está ahí*** ¿Es necesario que Él sea invisible? La respuesta es **Sí** y creo que se debe principalmente a una cosa: Dios es Santo. Él es Santo.

Quizás recuerdes en Éxodo 33:18-20 nos dice la palabra de Dios :**18** *Entonces Moisés dijo: Te ruego que me muestres tu gloria. 19 Y Él respondió: Yo haré pasar toda mi bondad delante de ti, y proclamaré el nombre del SEÑOR delante de ti; y tendré misericordia del que tendré misericordia, y tendré compasión de quien tendré compasión. 20 Y añadió: No puedes ver mi rostro; porque nadie puede verme, y vivir.*

En el Versículo 18 Moisés le pidió a Dios que se mostrara a él; Moisés realmente quería ver a Dios porque quería ver a Aquel a quien adoraba, Aquel con quien tenía comunión, y esa es una oración sincera, pero Dios le dijo algo en el versículo 20 que es a la vez fascinante y aterrador: que a Moisés no se le permitió mirar a Dios a la cara porque le dijo que nadie puede mirarlo y vivir.

El hombre pecador no puede tolerar ni resistir la asombrosa Santidad de Dios.

Debido a nuestra corrupción, a causa de nuestra iniquidad, incluso mirar a Dios cara a cara es seguramente morir. Piense en el Templo, con el Lugar Santísimo, y todos los velos, y los muros, y todas las áreas separadas, etc. Incluso en el más santo de TODOS los lugares, el Templo CELESTIAL al que apunta el lugar más santo en el Templo terrenal, el mismo Salón del Trono de Dios, los Querubines allá tienen que taparse los ojos. **En Isaías 6:1-3**, el profeta vislumbra la gloria de Dios y describe lo que ve donde escribe: *“En el año que murió el rey Uzías vi yo al Señor sentado sobre un trono alto y sublime; y la orla de su manto llenaba el templo. Sobre él estaban los serafines. Cada uno tenía seis alas: con dos cubría su rostro, con dos cubría sus pies y con dos volaba. Y uno llamaba al otro y decía: Santo, Santo, Santo, es el Señor de los ejércitos, llena está toda la tierra de su gloria.”*

Incluso los Ángeles ¡Los que ocupan el mismo Salón del Trono de Dios no pueden soportar mirar la Santidad de Dios! Trabajan en Su oficina y no pueden mirarlo en Su plenitud. Dios es completamente separado y santo. Pero todo cambiaría:

Vayamos a visitar la visión que tuvo Ezequiel del Salón del Trono de Dios. **Ezequiel 1:26-27**, *“Y sobre la expansión que estaba sobre sus cabezas había algo parecido a un trono, parecido a un zafiro; y sobre la figura de un trono estaba sentada una figura de apariencia humana. Y hacia arriba, desde lo que parecía su cintura, vi como un metal reluciente, como la apariencia de fuego encerrado por todas partes. Y hacia abajo, desde lo que parecía su cintura, vi como si fuera la apariencia de fuego, y había resplandor alrededor de él”*. Ezequiel ve al Jesús preencarnado en toda Su gloria.

Ah, y por cierto, imagínense cómo hubiera reaccionado un judío en esa época al ver a Dios en semejanza de un hombre. ¿Un ser humano sentado en el trono del Todopoderoso? ¿Estás bromeando? ¿Una visión de un hombre en el cielo, siendo exaltado? Qué locura debe haber parecido eso.

Y también podemos mirar la visión de Daniel (Dan. 7:13-14). *“Vi en visiones nocturnas, y he aquí, con las nubes del cielo vino uno como un **Hijo de hombre**, y vino al Anciano de los Días y fue presentado ante él. Y a él le fue dado dominio y gloria y un reino, para que todos los pueblos, naciones y lenguas le sirvieran; su dominio es un dominio eterno, que no pasará, y su reino uno que no será destruido.”*

Entonces, si debido a nuestro pecado no podemos mirar a Dios o moriríamos, y debido a Su santidad no podemos acercarnos a Él, entonces ¿por qué vemos la descripción de un "hombre" en el Cielo? , ¿nada más y nada menos que en un lugar exaltado?

La respuesta obvia se encuentra en Juan 1, vayamos allí por un momento si trajeron sus Biblias, de lo contrario, si está tomando notas, este es **Juan capítulo 1, versículos 1-18**. En este texto, nos enfrentamos inmediatamente a algunos aspectos clave y centrales de la Persona de Jesucristo: Él es eterno, es omnipotente, es deidad y es preeminente.

Juan capítulo 1, versículos 1-18. *“En el principio era el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios. Él estaba en el principio con Dios. Todo fue hecho por él, y sin él no fue cualquier cosa hecha que fue hecho. En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. La luz brilla en las tinieblas, y las tinieblas no la han vencido. Había un hombre enviado de Dios, que se llamaba Juan. Él vino como testigo, para dar testimonio de la luz, para que todos creyeran por él. Él no era la luz, pero vino a dar testimonio de la luz. La luz verdadera, que alumbra a todos, venía al mundo. Él estaba en el mundo, y el mundo fue hecho por él, pero el mundo no lo conoció. A lo suyo vino, y los suyos no lo recibieron a él. Pero a todos los que lo recibieron, a los que creyeron en su nombre, les dio potestad de ser hijos de Dios, los cuales no nacieron de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios. Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros, y hemos visto su gloria, gloria como del unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad. (Juan dio testimonio de él y clamó: “Éste es de quien dije: El que viene detrás de mí está antes que yo, porque él era antes que yo”). Porque de su*

plenitud todos hemos recibido, gracia sobre gracia. Porque la ley fue dada por medio de Moisés; la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo. Nadie ha visto jamás a Dios; el único Dios, que está al lado del Padre, él tiene le dio a conocer."

Entonces Juan pone a Jesús CON Dios el Padre. Ah - Y no sólo eso, sino que dice que Jesús ERA Dios. Entonces vemos la naturaleza eterna de Cristo y también vemos a Jesús declarado como deidad. Vemos a Jesús como co-eterno con el Padre y lo vemos como co-igual al Padre. Y eso ahora explica a quién vio Daniel en su visión, explica a quién vio Ezequiel en su visión. Estaban viendo a Jesús. **Ese es** a quién estaban mirando. Y aquí es donde todo Vienen juntos.

Juan 1:14, *"Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros, y hemos visto su gloria, gloria como del unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad."* Él habitó entre nosotros. Él "tabernáculo" con nosotros. Vivía aquí abajo con nosotros. Imagínese lo absurdo -incluso blasfemo- que debió sonarle eso a un judío en ese momento. Aquel cuyo nombre no puedo pronunciar. ¿Aquel cuyo nombre no puedo escribir, Aquel a quien no puedo mirar sin morir, Aquel que nos rescató de Egipto a través del Mar Rojo, ESE vino y vivió entre nosotros? Asombroso.

Ahora volviendo a Colosenses, en el capítulo 1, versículo 15. Él (Cristo) es la imagen de Dios. La palabra utilizada aquí para imagen es la palabra que significa representación. Algo así como si ves una fotografía, puedes decir que la foto es una imagen de la persona o una representación precisa de ella. Y de la misma manera, Jesús es la imagen VISIBLE del Dios INVISIBLE. No "una" imagen de Dios sino "LA" imagen de Dios. En todos los sentidos, en todas las formas imaginables, Jesús es como Dios Padre.

Sin embargo, no a modo de apariencia: Jesús no tenía un halo sobre Su cabeza, no parecía brillar, no tenía túnicas con incrustaciones de diamantes, habría aparecido como un hombre

judío de apariencia muy normal. De hecho, **Isaías 53:2** dice que Él no tenía ninguna majestad o belleza particular que nosotros persiguiéramos en virtud de esos rasgos. Como ser humano, Él no parecía ser tan glorioso exteriormente. Sin embargo, en **Hebreos (1:3)**, se nos dice que “*Él es el resplandor de la gloria de Dios y la huella exacta de su naturaleza.*”. La huella exacta, la imagen exacta, la representación exacta, la manifestación exacta de Su naturaleza.

Ahora, no podremos llegar allí hoy pero más abajo en Colosenses 1, versículo 19 Pablo nos dice que en Cristo, “*...toda la plenitud de Dios tuvo a bien habitar*”. Jesús es plenamente hombre Y plenamente Dios. Eso significa que todo lo que hizo, todo lo que dijo, adónde fue, todo lo que ordenó, cualquier poder que demostró, cualquier obra en el ministerio que hizo, estaba actuando precisamente como el Padre actuaría de acuerdo con Su divina voluntad aquí en la tierra, logrando EXACTAMENTE lo que Él vino a lograr porque Él y el Padre son UNO.

Juan 10:30, ya conoces el versículo: “*Yo y el Padre somos uno*”. Dios en toda Su plenitud habita en el Hijo, y habitó AQUÍ, entre NOSOTROS, así como Jesús les dijo a los discípulos, si me han visto, entonces han visto al Padre.

Eso significa que todo lo que alguna vez necesitaremos, todo lo que nuestro corazón desea se puede encontrar en Jesús. Él debe ser el único objeto de nuestros afectos; no debemos hacer de nada ni de nadie más el objeto de nuestros afectos: ni nuestro cónyuge, ni nuestros hijos, ni nuestras carreras, ni nuestro ministerio, ni nuestros amigos, ni nuestros pasatiempos, ni nuestros héroes deportivos, ni los líderes religiosos, ni nadie más merece ser el objeto de nuestra adoración o de nuestros afectos aparte de Cristo SOLO, Amad a Cristo supremamente. Hagamos de Cristo el CENTRO mismo de nuestro corazón y de nuestros afectos PORQUE Él es Dios y es DIGNO de recibir nuestra alabanza y adoración, no sé ustedes, pero yo necesito escuchar eso.

Ahora la segunda parte del versículo 15 nos presenta lo que a primera vista puede parecer un texto problemático. Noten que hablando de Cristo, dice: “*el primogénito de toda la creación*”.

¿El primogénito? ¿Eso significa que Jesús nació? ¿Como así, como nosotros, fuera creado?

Bueno, no: Juan capítulo 1 establece claramente que Cristo siempre ha existido, Él es eterno e increado, lo sabemos, entonces la pregunta es “¿Qué se entiende por “primogénito”? Los falsos maestros hoy abusan constantemente de esta escritura y no debería sorprendernos porque se trata de una vieja controversia.

La noción es que si Cristo es el primogénito, entonces fue un ser creado. Que Él fue creado dentro del marco del tiempo, y por lo tanto NO es coeterno con el Padre, y que por eso Cristo está subordinado al Padre y por lo tanto tampoco es coigual con el Padre. Esto es lo que se conoce como la herejía arriana. (no ario con una “Y”, que es la ideología aberrante de la supremacía racial. Es arriano con una “I” como en Arrio, que fue un obispo egipcio allá en el siglo III a quien se le ocurrió esto en el concilio de Nicea) : esta era la doctrina herética que negaba las verdades fundamentales y claves sobre la verdadera **divinidad** de Cristo que acabamos de mencionar, es decir, la coeternidad y la coigualdad de Cristo **con** el padre.

Ok, entonces Él nunca NO ha existido y nunca NO existirá. Entonces, ¿cómo debemos entender esta afirmación de Pablo de que Cristo es el primogénito de toda la creación aquí en el versículo 15? Bueno, nos gustaría mirar la palabra griega original que se usa allí para primogénito. Y es una palabra que no voy a intentar pronunciar mal (*prototokos*) pero tiene un par de significados, dependiendo del contexto en el que se use. Entonces uno de los significados de esta palabra primogénito PUEDE referirse al orden cronológico de nacimiento. Entonces, en familias con niños, el mayor es el primogénito, el segundo mayor es el segundo, y así sucesivamente. Pero en contexto, esta palabra también se usa para significar “**preeminencia**”, que significa rango e importancia.

Y este es el sentido en el que se usa esta palabra, dentro del contexto de Colosenses 1:15. Y vemos esto en todas las Escrituras para resaltar este punto: entonces usemos a Esaú como nuestro ejemplo. Ahora, cronológicamente hablando, Esaú fue el primogénito porque nació

primero, eso es cierto, pero recuerden que Jacob, el hermano menor, recibió la **bendición** del primogénito. A Jacob se le trata como si cronológicamente fuera el primogénito aunque no lo fuera. Y eso nos muestra el uso de la palabra “primogénito” dentro del contexto de PREEMINENCIA. Lo vemos aplicado aún más claramente en los Salmos. En particular, en el Salmo 89, el salmista, hablando del futuro Mesías, dice (comenzando en el versículo 26): “*Él me gritará: “Tú eres mi Padre, mi Dios y la Roca de mi salvación”. Y yo lo haré **Primogénito**, él el más alto de los reyes de la tierra”*. Nuevamente: supremacía, exaltación, preeminencia.

Entonces, cuando Pablo dice que Cristo es el primogénito de toda la creación, está hablando de que Cristo es exaltado sobre todas las cosas. Sobre toda la creación. Pablo habla de su preeminencia (de su importancia y relevancia), sobre todo.

Versículos 16 y 17:

Y aquí está la parte interesante: no sólo preeminente sobre las personas, sobre ti y sobre mí, sino sobre absolutamente todo lo que alguna vez fue creado, incluyendo cada galaxia, cada sistema solar, cada estrella, cada planeta, cada planta y animal en la Tierra. cada fibra de hierba, cada flor, cada bacteria, cada virus. Todo, pero tampoco sólo “cosas”.

Mirando más de cerca el versículo 16, leemos: “*Porque en él fueron creadas todas las cosas, en el cielo y en la tierra, visibles e invisibles, sean tronos, sean dominios, sean principados o potestades; todo fue creado por medio de él y para él.*”. Ahora vemos que Él es exaltado y preeminente sobre todas las cosas también en RANGO. Él supera a todo, así que ahora vemos cómo Cristo se relaciona e interactúa con todas las cosas. TODAS las cosas fueron creadas A TRAVÉS de Él y PARA Él.

Pero también vemos que todas las cosas fueron creadas POR Él. Él es el origen de todas las cosas. Veremos en un momento que al final del versículo 17, que “*...Él es antes de todas las cosas, y en Él todas las cosas se mantienen juntas.*”. Todas las cosas fueron creadas a través

de Él y para Él y que Él es antes de todas las cosas y que Él mantiene todo junto. Entonces Él es el origen de todas las cosas. Él es la encrucijada misma de la creación. Todo está conectado a Él y atado a Él, Él maneja todas las cosas, por tanto, todo encuentra su FUENTE en Cristo.

Y, por cierto, Pablo podría haberse detenido con esas primeras 7 palabras en el versículo 16, “Porque en él fueron creadas todas las cosas”, podría haberse detenido allí mismo. Pon un punto allí, como una parada fuerte, pero no lo hace porque quiere calificar lo que quiere decir con “todas las cosas” y por eso pasa a enumerarlas. Eso es importante, ¿Por qué? Porque vemos la TOTALIDAD absoluta de la preeminencia de Cristo sobre TODAS LAS COSAS y cómo absolutamente TODO fue creado **a través de Él y para Él y por él**, incluso las cosas que no podemos ver, cada realidad visible y cada realidad INvisible. Las cosas que TODAVÍA tenemos que ver. Él es preeminente sobre todo reino espiritual, los ángeles y los arcángeles, los demonios, satanás y el infierno.

Cuando era niño, supongo que tenía 13 años, recuerdo estar en la escuela dominical como un nuevo creyente y no tenía ningún conocimiento de estas cosas y recuerdo preguntarle al maestro en mi ignorancia si Jesús y satanás eran iguales en poder y de alguna manera Tuve que luchar con Dios mirando desde la distancia; a menudo la gente tiene esta noción de que Jesús y Satanás luchan por la humanidad, pero eso no es del todo cierto, la realidad es que satanás está ahí abajo y Cristo está allá arriba y está aplastando a satanás bajo sus pies.

Y también en el versículo 17, se nos dice que Cristo es el mismo “agente” de la creación.

Recuerde, Pablo dijo que todas las cosas fueron creadas A TRAVÉS de Él.

Entonces toda la creación fue hecha POR Cristo, A TRAVÉS de Sus mismas manos.

Consideremos esto por un segundo: no hay un solo átomo, ni una sola molécula en toda la creación que no haya sido tocada y sostenida por las mismas manos de Jesús. Tomemos un descanso de 10 minutos para dejar que esto se absorba. Todo y todos los que alguna vez han

sido creados deben su existencia al Señor Jesucristo mismo, lo sepan o no, cada mancha de polvo que pisamos pertenece a Cristo. Cada molécula de oxígeno que respiramos pertenece a Cristo, cada gota de agua que bebemos, cada partícula de alimento, es tomada prestada de Cristo mismo.

Nuestra sangre fue hecha por Cristo, los vasos que la transportan pertenecen a Cristo, el aliento que usamos para alabar a Dios o maldecir a nuestros compañeros creyentes pertenece a Cristo.

Recuerdo que hace algún tiempo alguien hizo la pregunta: "Sé que se supone que debemos orar durante nuestras comidas, pero ¿qué pasa con los entremeses o aperitivos?". Bueno, es una cuestión de agradecimiento por Quién es Él y Su provisión. Después de todo, Él es dueño de todas las cosas y todas las cosas vinieron a través de Él.

Si eres lo suficientemente religioso, entonces supongo que deberías consultar las leyes prescritas sobre las ofrendas de agradecimiento por los alimentos, y mantenerlo en blanco y negro y totalmente religioso, pero si realmente SÍ tienes gratitud en tu corazón por todas las cosas que Él ha provisto, todas las cosas que Él creó, todas las cosas sobre las que Él tiene Preeminencia (relevancia) , todas las cosas que tomamos prestadas de Él, entonces sí, da gracias por tus aperitivos, a gracias por tu jugo de naranja, da gracias a tu cónyuge, da gracias por todo aquello por lo que estás agradecido, agrádecele cada vez que te subas a un auto que funcione.

Agrádecele cada vez que llenes tu estómago, agrádecele por el sonido de la risa de tus hijos. Gracias por la puesta de sol, agrádecele por tu cama cálida y el techo de tu casa, agrádecele por la capacidad de ver, saborear y oír todo lo bueno.

Él es el pegamento literal que mantiene unido al universo, cada átomo está bajo Su control supremo.

Y no sólo es Cristo el agente y origen de la creación; Él es también la META de la creación. Todas las cosas fueron hechas PARA Él. Es decir, todo lo que alguna vez fue hecho, fue hecho para glorificar a Cristo. TODO.

Y finalmente concluimos entendiendo que Cristo es el sustentador de todas las cosas. Si miramos nuevamente el versículo 17, al final, vemos estas palabras: "...y en Él todas las cosas se mantienen juntas". Nuevamente, Pablo matizó esto diciendo que la expresión "TODAS LAS COSAS" no solo se refiere a realidades espirituales sino que también se refiere al mundo biológico y natural que nos rodea.

Incluso los científicos modernos, en el campo de la Física, reconocen que hay una fuerza que no pueden explicar y que mantiene todo unido como una especie de pegamento metafísico. Incluso tienen un término genérico para ello llamado "*la fuerza nuclear fuerte*", y realmente no saben qué es, pero **nosotros** sí sabemos, las Escrituras nos dicen que es Jesucristo quien mantiene unidas todas las cosas, quiero decir, si Él soltara su dominio sobre la creación por un solo momento, todas las cosas se desharían.

Entonces, ¿a qué apunta todo esto? Quiero decir, ¿cuál es el punto de aplicación en un estudio como este? Un estudio que quizás sea más teología que exhortación o más teología que aplicación. Lo he dicho antes, pero creo que el principio rector al observar la Persona de Cristo tal como Él se nos ha revelado en las Escrituras (también conocida como Teología o el "estudio de Dios) es la Devoción, mayores medidas de devoción a Él. Después de todo, Él es el objeto de nuestra adoración, el objeto de nuestra adoración, el Autor de nuestra salvación. Dije esto hace un par de semanas pero vale la pena repetirlo. Sólo recuerda que nuestra teología SIEMPRE debe conducir a la alabanza, la adoración, siempre.

De hecho, si la teología NO conduce a la alabanza, adoración y veneración, entonces hemos perdido por completo el objetivo de la teología. Si tienes teología pero no tienes alabanza,

adoración y veneración, entonces lo que tienes es una ortodoxia fría y mecánica y eso es realmente malo. Pero si tienes alabanza, adoración y veneración, pero no tienes teología, entonces tienes IDOLATRÍA, porque estás alabando y adorando a un Dios que no conoces, obedeces, ni comprendes.

Y hemos echado un vistazo breve a la Persona de Cristo y Su preeminencia sobre todas las cosas. Apunta a Su absoluta majestad y Su posición, quién es Él en rango; señala cuán abrumadoramente grandioso, asombroso y Santo es Él y cuán absolutamente pequeños somos nosotros en comparación. Apunta a Su control sobre todas las cosas y Su sustento de toda vida. Pero ¿qué hacemos con ese conocimiento? Oramos mucho para que el Señor se revele a nosotros, ¿no es así? Le pedimos todo el tiempo que se muestre a nosotros, pero, ¿qué significa esto realmente? ¿Vivir una vida moral? ¿Para dejar de pecar? Bueno, no podemos vivir una vida perfectamente moral (por eso lo hizo Cristo). Y no podemos dejar de pecar (ese es el punto de la Cruz). Entonces me someto a el punto de mirar a la Persona de Cristo, al mirar a Dios en medidas cada vez mayores de Su gloria, santidad, perfección y poder, es que nos elevamos a MAYORES niveles de adoración y alabanza POR Quién Él es. Niveles MÁS PROFUNDOS de humildad, ya que no tenemos motivos para la arrogancia. Hay MAYORES niveles de pequeñez a la luz de Su GRANDEZA, una mayor DISPONIBILIDAD para someterse a Su perfecta voluntad, una mayor NECESIDAD de someterse a Su palabra. Un sentido más PROFUNDO de dependencia de Él, ya que ni siquiera podemos respirar sin Su permiso, tenemos MAYOR alegría porque de Su preeminencia y Su control sobre todas las cosas. Niveles MÁS ATREVIDOS de valentía y coraje, porque **ÉL** controla todas las cosas. MAYORES sentidos de agradecimiento porque todo fue hecho POR Él, A TRAVÉS de Él y PARA Él.

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: **Bitterroot Valley Calvary Chapel**, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.